



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 26 septembre 2022

3 nouveaux cars GNV pour AFTRAL grâce à un cofinancement d'OPCO Mobilités

Dans le cadre du soutien aux investissements destinés à l'apprentissage, OPCO Mobilités a apporté son soutien aux CFA Transport de l'AFTRAL pour l'acquisition de 3 autocars école IVECO roulant au GNV. L'OPCO a souligné l'intérêt environnemental de cet investissement, tout en permettant de préparer les jeunes à la diversité des motorisations rencontrées en entreprise et ainsi perfectionner leurs pratiques de conduite.

La remise officielle des clefs de 3 cars gaz se déroulera le mercredi 12 octobre au salon Autocar Expo à Lyon à 11h00 sur le Stand de la Fédération Nationale du Transport de Voyageurs (Stand C1), en présence de Loïc Charbonnier, Président Délégué Général d'AFTRAL, de Jean-Louis Vincent, Vice-Président d'OPCO Mobilités et de Jean-Sébastien Barrault, Président de la FNTV.

Confronté à la demande toujours plus forte de recrutement de conducteurs des entreprises du secteur transport routier de voyageurs, AFTRAL s'engage à renforcer son offre de formation en conduite de voyageurs.

Le projet d'OPCO Mobilités, qui vise à cofinancer l'investissement et l'innovation pédagogique des CFA de la mobilité, porte une attention particulière aux investissements s'inscrivant dans la transition écologique et aux nouvelles mobilités. Avec l'achat de cars roulant au GNV, AFTRAL a pu bénéficier du cofinancement et peut ainsi continuer à verdir sa flotte de véhicules.

Ces cars nouvelle génération contribueront à améliorer la qualité des formations en CFA. En effet, l'apprentissage des stagiaires sur autocar équipé d'une motorisation au gaz comprimé, leur permet de se familiariser avec ce type de technologie et d'appréhender les spécificités de conduite liées à cette motorisation. L'intégration dans une entreprise possédant un parc

équipé de ce type de véhicule sera ainsi facilitée.

En 2021, AFTRAL a formé plus de 2700 conducteurs par la voie de l'apprentissage.





A PROPOS D'AFTRAL

1^{er} organisme de formation du secteur T/L en France et en Europe, l'AFTRAL, forme près de 280 000 personnes par an. Son offre très diversifiée se décline autour de deux axes :

- la formation continue avec des formats courts réglementaires et obligatoires / transport de marchandises, de voyageurs, sanitaires, de matières dangereuses / en logistique, manutention et magasinage / prévention sécurité / déménagement / management et gestion
- la formation initiale sur des formats plus longs avec l'obtention de diplôme du CAP au Bac+6 : Conduite / Exploitation / Management...

Grâce à un maillage territorial dense, l'AFTRAL est en proximité directe de ses clients avec 125 centres de formation continue, un réseau de 36 écoles d'enseignement supérieur dans les domaines du transport de marchandises et de la logistique (ISTELI et IML), de voyageurs (ENSTV), et du tourisme (EPT) et 30 centres de formation d'Ambulanciers).

Son unique objectif est de répondre aux besoins du marché avec des formations très opérationnelles, pour permettre aux entreprises partenaires de monter en compétences leurs salariés et alternants et aux jeunes d'intégrer les métiers du Transport et la Logistique qui offrent de nombreux débouchés.

AFTRAL propose des formations pour aller loin.

A PROPOS D'OPCO MOBILITES

OPCO Mobilités est l'opérateur de compétences en charge de la formation et la transition professionnelle des métiers de la Mobilité – automobile, logistique, services et transports. Centré sur le renouvellement de la population active et l'adaptation permanente des compétences des salariés, OPCO Mobilités assure le financement du plan de développement des compétences et de l'alternance, l'appui aux branches pour l'anticipation des métiers et des qualifications, la création des certifications et la promotion des métiers. Avec un budget de plus d'un milliard d'euros, OPCO Mobilités agit auprès de 87 000 entreprises (issues de 18 branches professionnelles et la RATP), 1,4 million de salariés et 131 000 alternants. Reposant sur un fort maillage territorial, OPCO Mobilités assure également un service de proximité auprès de toutes les entreprises et notamment auprès des TPE-PME.